

# FPII

## Babinsa Koramil 0829-08/Tragah Hadiri Acara Belanova

**AHSAN - BANGKALAN.FPII.OR.ID**

Nov 20, 2023 - 14:00



*Babinsa Koramil 0829-08/Tragah, Hadiri Acara Belajar Berinovasi di Desa Penggunaan Teknologi Tepat Guna (Belanova) di Desa Soket Laok*

BANGKALAN, - Pada Senin (20/11/2023), Sertu Yuli Prastio, seorang Babinsa dari Koramil 0829-08/Tragah, telah turut serta dalam acara belajar berinovasi yang diadakan di Desa Penggunaan Teknologi Tepat Guna (Belanova) di Desa Soket Laok, yang terletak di Kecamatan Tragah, Kabupaten Bangkalan. Acara ini bertujuan untuk memperkenalkan dan mengaplikasikan teknologi tepat guna

yang dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Dalam kegiatan tersebut, Sertu Yuli Prastio turut aktif berpartisipasi dalam diskusi panel dan berbagi pengalaman mengenai penerapan teknologi tepat guna untuk mendukung pertanian dan pemberdayaan masyarakat setempat. Dengan kehadiran yang antusias, beliau memberikan wawasan berharga mengenai manfaat teknologi modern dalam mendukung sektor pertanian dan perkembangan desa.

Acara ini dihadiri oleh berbagai pihak, mulai dari perwakilan pemerintah setempat, petani, hingga komunitas masyarakat yang peduli terhadap inovasi teknologi demi kemajuan desa.

Menurut Bati Tuud Koramil 0829-08/Tragah, Pelda Nur Wasisno, yang mewakili Komandan Koramil 0829-08/Tragah, Kapten Inf Badrut Mutammam, mengutarakan bahwa kehadiran Sertu Yuli Prastio dalam acara Belajar Berinovasi di Desa Penggunaan Teknologi Tepat Guna (Belanova) sangatlah menginspirasi. "Babinsa seperti Sertu Yuli adalah contoh nyata dari keterlibatan yang aktif dalam memajukan kesejahteraan masyarakat melalui penerapan teknologi tepat guna. Kehadirannya di acara ini memberikan motivasi besar bagi masyarakat setempat untuk terus mengadopsi inovasi teknologi demi kemajuan desa," ujarnya.

Nur Wasisno juga menambahkan, "Kontribusi dan pengetahuan yang diberikan oleh Sertu Yuli Prastio tidak hanya memberikan dampak positif pada peningkatan produktivitas pertanian, tetapi juga membawa semangat kolaborasi antara TNI dengan masyarakat dalam membangun komunitas yang lebih maju dan mandiri secara teknologi." Imbuhnya.

Keterlibatan aktif Babinsa dalam kegiatan seperti ini menunjukkan komitmen yang kuat untuk mendukung perkembangan masyarakat setempat, serta menjalin kemitraan yang erat antara TNI dengan elemen masyarakat dalam upaya mencapai kemajuan bersama.

(Pendim\_0829)